

Barbara Neukäuser
Rotenmühlg 43/8
1120, Wien

Wien, 13.9.1992

Sr. Patricio Aylwin Azocar
Presidente de la Republica
de Chile
palacio de la Moneda
Santiago
CHILE

| | |
|--------------------|--------------------------|
| REPUBLICA DE CHILE | |
| PRESIDENCIA | |
| REGISTRO Y ARCHIVO | |
| NR. | 92/21666 |
| A: | 24 SEP 92 |
| P.A.A. | <input type="checkbox"/> |
| C.B.E. | <input type="checkbox"/> |
| M.T.O. | <input type="checkbox"/> |
| M.Z.C. | <input type="checkbox"/> |
| ARCHIVO | |

Excelencia,

Me he enterado de que Vd. conmuta hace poco la pena de muerte a la cual habian sido condenados los señores Mauro Gonzales Guispe, Rene Larico Aguilar y Lisbert Fausto Mamani Morales, y aplaudo a esta decisicn que refleja su deseo e intencion de abolir la pena de muerte en Chile.

Al mismo tiempo que me llego aquella buena roticia me informaron del caso de otro prisionero condenado el 21 de agosto de 1992 por asociacio ilicita terrorista.

Le ruego con todo respeto que aproveche de su poder de amnistiar a Rafael Escorza Henriquez y conmutar esta sentencia de muerte. Como Vd. sabe, Amnesty International se opone con vigor a la pena de muerte porque la consideramos como violacion total de cualquier pena o trato cruel, inhumano o degradante.

Le pido haga todo lo posible para que la pena de muerte sea abolida en Chile lo que los derechos humanos en nuestro mundo.

Le saluda atentamente,

Barbara Neukäuser

Michael Schimek
Siegmondgasse 9
3430 Tulln
AUSTRIA

Tulln, 15/09/92

Sr. Patricio Aylwin
Presidente de la República de Chile
Palacio de la Moneda
Santiago
CHILE

Excelencia:

De mi mayor consideración:

Saludo con vehemencia su posición en pro de la abolición de la pena de muerte y por ello solicito haga uso del poder de clemencia que a Vd. atane y se pueda conmutar entonces la pena de muerte de los ciudadanos:

Mauro Gonzáles Quispe, René Larico Aguilar y
Lisbert Fausto Mamani Morales.

Considero totalmente justa y humana la posición de Amnesty International a la pena de muerte, dado que tal actitud es en mi criterio la conjunción ideal de Justicia y Etica civilizada: Encarezco por ello que también en Chile se conjugue la dinámica internacional del momento y la abolición de la pena capital sea llevada a cabo. Ya un 40% de los países la han abolido por ley o por facto. La pena capital es una prístina violación de los derechos humanos y de los pueblos mientras que su abolición supone exactamente lo contrario; el respeto justo y civilizado.

Sin otro motivo en particular le saludo muy respetuosa y cordialmente.



Copia: Ambassado Chileno en Vienna